

Desde el Club de Leones buscan padrinos y madrinas 2022



APADRINÁ A UN NIÑO

Y COMPARTÍ MOMENTOS
INOLVIDABLES
ACOMPAÑÁNDOLOS!



15 de febrero día mundial
de la lucha contra el
cáncer infantil

COMUNICATE POR REDES CON CLUB DE
LEONES SAN RAFAEL O AL 2604682366



La conocida entidad que tanto hace por el prójimo en San Rafael está desarrollando su primera actividad del año: se encuentra a la búsqueda de padrinos y madrinas 2022. Una de sus integrantes, Nilce Daparo, brindó detalles a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. Explicó que anualmente el mes de febrero se considera “el mes del cáncer” y una de las causas a nivel global en las que trabaja el Club de Leones es la concientización sobre este tema y el acompañamiento a las familias que poseen entre sus integrantes a alguien con cáncer infantil. “Acá en San Rafael contamos con la Asociación de Jóvenes en la Lucha Contra el Cáncer Infantil (Casita de Malén) y a lo largo del año realizamos varias actividades con ellos, y más ahora que el Día Internacional del Cáncer Infantil es el 15 de

febrero”, señaló Daparo, y agregó que esta campaña se llevó a cabo en 2020, solicitando madrinas y padrinos que desearan sumarse para colaborar con una suma de dinero. En ese año, con los fondos reunidos compraron útiles y mochiles que fueron entregados a los chicos. Es algo que se repetirá en 2022. “Por suerte se sumaron la mayoría de los padrinos que han participado antes (y un montón más), así que estamos muy agradecidos por la repercusión que está teniendo y lo que queremos este año es comprar un par de zapatillas nuevas para cada niño y, además, va a ir otro regalito sorpresa”, dijo, y agregó: “Es una forma de colaborar y de atender alguna necesidad, porque aparte de todos los costos que tienen que afrontar las familias en esta situación, nosotros ayudando a la asociación colaboramos para que tengan los útiles y todo lo que necesitan para comenzar las clases”. Es por eso que se apoya de esta manera a 27 chicos –de entre 2 y 19 años– que están en tratamiento (entre los que hay tanto de Ciudad como de distritos). Por supuesto, padrinos y madrinas terminan teniendo cierto vínculo con los chicos que deciden ayudar (y las familias). “Han tenido contacto y, además, nosotros al momento de entregarles el regalo, les hacemos escribir una cartita a los padrinos y muchos de ellos han mantenido contacto y están presentes, por ejemplo, en el Día del Niño, lo que es algo muy lindo”, aseguró.

Quienes deseen integrar este grupo de padrinos y madrinas, pueden contactar al Club de Leones a través de Instagram o por teléfono al 260 4682366.